



## CHEVAUX EN FÊTE - 1

Aux quatre coins du monde, l'amour du cheval est célébré par des fêtes somptueuses. Culture et jeu, reconstitutions médiévales et courses, ce fascinant animal proche de l'homme participe et honore chaque manifestation de son port altier et de son énergie généreuse. Des jeux de cirque Romains, dont les violentes courses de char et de quadriges enthousiasmaient un peuple en ébullition, aux récits "romantiques" de tournois médiévaux dont les protagonistes, aux côtés des nobles duellistes, étaient des chevaux aussi magnifiquement parés que leurs cavaliers en armure, du POLO d'origine asiatique au PATO, sorte de basket à cheval né en Argentine vers 1600, le cheval continue d'être indispensable à de nombreuses activités ludiques. De nos jours, on peut citer les concours d'équitation Western comme le BARREL RACING comparable à un slalom équestre, sans compter les célèbres RODEOS, épreuves traditionnelles et divertissantes au cours desquelles les cow-boys tentent de monter des chevaux sauvages.

Cependant, quand on pense aux cow-boys d'outre-atlantique, on se doit d'évoquer leurs homologues du vieux continent, les habiles CSIKOS, gardiens de troupeaux Hongrois qui effectuent d'incroyables figures équestres pendant les foires et spectacles locaux et les fameux guardians Camarguais qui défilent chaque année à cheval dans les rues d'Arles à l'occasion de la fête qui leur est consacrée. Enfin, n'oublions pas les célèbres BUTTERI Italiens qui font montre de leur habileté, lors des rodéos, dans les foires traditionnelles comme celle de la MERCA, à MONTEROMANO consacrée au marquage du bétail ....  
(à suivre) ....